

Die Gienger Unternehmensberatung tempus ist von Great Place to Work als attraktiver Arbeitgeber ausgezeichnet worden. Unter den baden-württembergischen Unternehmen mit weniger als 50 Mitarbeitern gehört das Unternehmen der drei Geschäftsführer Prof. Dr. Jörg Knoblauch, Jürgen Kurz und Marcel Miller zur Spitzengruppe. Das Besondere für die Berater: Mit dem Freiburger Schlüsselfertigbauer Hopp und Hofmann sowie der Autenrieth Kunststofftechnik aus dem Alb-Donau-Kreis standen zwei Kunden mit auf dem Podium. „Dass wir inzwischen mit unseren Kunden um derartige Auszeichnung ‚konkurrieren‘, freut uns außerordentlich“, kommentiert Geschäftsführer Knoblauch das Ergebnis. Das Außergewöhnliche an diesem Arbeitgeberpreis

ist, dass ausschließlich die eigenen Mitarbeiter ihr Unternehmen beurteilen. „Natürlich spielt das Gehalt immer eine Rolle, aber eine Arbeitsatmosphäre, in der man konstruktiv zusammenarbeitet, eine sinnvolle Aufgabe erfüllt und gefördert wird, steigert die Lebensqualität“, sagt der Unternehmer. Das honorieren Mitarbeiter. Viele kleinere und mittelständische Betriebe hätten dagegen noch nicht verstanden, dass sie sich intensiv um

die eigenen Mitarbeiter kümmern müssen, um erfolgreich zu bleiben.



Arbeitgeberauszeichnung Great Place to Work für Tempus und zwei Kunden: Inhaber Prof. Dr. Jörg Knoblauch (Mitte) freut sich zusammen mit Stefan Hofmann, Geschäftsführer (links daneben) und Stefanie Bischoff, Prokuristin, Finanzen & Personal (2.v.r.) (Foto: Tempus)